

7月22日 シロヘビ親子教室

7月22日、国の天然記念物に指定されている「岩国の大蛇」について学ぶ「夏休み岩国の大蛇親子教室」が行われました。

子どもたちに大蛇に親しんでもらおうと開かれているこの教室は今年で20回目となり、市内の親子約100人が参加しました。111頭の大蛇が飼育されている旭町の放飼場で実際に大蛇に触れる体験をした子どもたちは「冷たくて気持ちいい」と笑顔を見せ、文化財保護の大切さについての理解を深めました。





建設機械搭乗体験 迫力満点すご~い！

7月16日、岩国農林事務所がほ場整備工事にかかる学習会を開き、社会科授業の一環として、河内小学校5年生が学校近くで行われている工事現場を見学しました。児童たちは担当の職員からほ場整備の概要の説明を受けた後、工事現場で活躍する建設機械に一人一人搭乗して作業を体験し、その迫力に驚いたようでした。



小さな夢が叶いますように…☆

7月4日、さかうえ保育園で、園児75人が七夕の飾り付けを行いました。「けいさつかんになりたい」「けーきやさんになりたい」など園児たちの願い事が書かれた色とりどりの短冊が飾られました。飾りつけが終わると、全員で「たなばたさま」を歌い、園児たちの元気な歌声が響き渡りました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



備えと意識を日頃から

7月19日、周東南総合センターで南地区防災研修会が行われました。防災研修会は、南地区では初めての試みで、集中豪雨などの自然災害に備え、防災の意識を高めるため、地元住民の要望により開かれました。38人が出席し、地域防災の進め方や考え方などを学びました。



暑さを吹き飛ばす 好プレー！

7月18日、美川体育館で、美川スポーツクラブまめな会主催によるソフトバレー大会in美川が開催されました。

中学生・高校生・友達・職場の仲間など9チームのエントリーがあり、珍プレー好プレーの白熱した試合の中、それぞれが思い思いのプレーで楽しみ、初夏の暑さを忘れるようでした。



夏の思い出！ 玖珂夏まつり

7月26日、玖珂小学校グラウンドを会場に、第25回玖珂夏まつりが開催され、今年多くの人出でにぎわいました。

ステージでは、地元の団体やプロによる歌や楽器演奏などのイベントが行われ、その他にも恒例の抽選会や餅まきで盛り上りました。また、今年は初めて花火が打ち上げられ、来場者の夏の思い出に彩りを添えました。



お魚たくさん取れるかな？

7月21日、岩国市子ども会連合会由宇支部が主催した地引網体験が由宇町神代海岸で行われ、83人の親子連れが参加しました。地引網はかなり重く、みんなで「よいしょー！」と声を掛け力を合わせながら引き上げました。参加した皆さんは夏休みの楽しい一日を過ごしました。



よ 夜～遊びました

7月26日、錦ふるさとセンターで「夜～遊びフェスタ 2014」が開催されました。ひろせ保育園の元気太鼓を皮切りに、地元小・中学生によるダンス、歌謡ショー、よさこいなど多彩な催しがステージを盛り上げました。また最後は抽選会で締めくくり、夜～遊んだ、暑～い夏の夜になりました。



ゴールまで あともう少し !!

7月27日、全日本選抜ローラースキー大会が本郷町で行われました。今年で33回目を迎えたこの大会は、ローラースキーの技術はもとより強靭な体力と精神力が必要とされています。参加した選手88人は、ゴールの羅漢高原を目指して本郷の町を元気に疾走し、1位～6位の選手に賞状とメダルが贈られました。